

Liebe Kinder, liebe Eltern und Großeltern,

wie bereits angekündigt, starten wir in diesem Jahr mit unserem Bienenprojekt.

Die Bienenkästen stehen ja bereits seit einiger Zeit und in der nächsten Woche (vor Ostern) soll nun auch das erste Bienenvolk einziehen!



Wir freuen uns schon sehr auf unsere neuen Mitbewohnerinnen, auf spannende Beobachtungen und Projekte!

Herr Geßner, der Papa von Marleen und Michelle, ist Imker und wird sich um die Bienen kümmern. Bei Fragen können Sie sehr gern auf uns oder Herrn Geßner zukommen!

Wir freuen uns sehr auf dieses spannende Projekt!!

